

パワー全開★父親委員会

今年度もパワー全開、エネルギーに活動している、父親委員会のみなさんです。親子早朝奉仕作業では、スコップで体育館前の花だんの掘り起こしをしたり、パワーショベルを使用して新しい駐車場を整備したりしてもらいました。また運動会では、本部のテント張り、運動会後の後片付けと大忙しでした。

お父さんたちの一生懸命な姿は、カッコイイお父さんとして、子どもたちの目に焼き付けられたと思います。



きれいなお花をありがとう 母親委員会

五月八日(日)の親子早朝奉仕作業には、体育館前の花だんの花植え、六月二十四日(金)には、職員室前にある花だんの花植えをしました。マリーゴールドやサルビア、ペコニア等の色とり



どりのお花は、とてもきれいで心が和みます。特にピンク色のペコニアは小さくて可愛いので、ずっと咲いてほしいくらいです。毎年、花植えや草取りといった花だんのお手入れをしていただき、感謝でいっぱい입니다。



見守っています♡交通安全母の会

六月二十七日(月)、平成二十八年度八戸地区小学校PTA交通安全母の会連合会の研修会が行われました。「子どもたちを交通事故から守るために」をテーマに、たくさん話し合いました。交通事故は運転者と歩行者、両方のミスの積み重ねで発生します。特に信号のない交差点では、一時停止線でピタッと止まり、しっかり左右を確認してからゆっくり進みましょう。安全第一が基本です。交通安全母の会では、子どもの手本となるように、正しい交通ルールを理解、実践しています。事故のないよう子どもたちをこれからも見守っていきたいと思います。



みなさま感謝です 広報委員会

五月二十日(金)に八戸グラウンドホテルで、第三十九回八戸市連合PTA広報コンクールの表彰式が行われました。広報委員会で作成している「つきの樹」が四年連続優秀賞を受賞しました。これもひとえに、PTA活動に参加してくださっている会員のみなさんのおかげです。本当にありがとうございます。そして、撮影や原稿などで協力いただいている方々にも、心から御礼申し上げます。

広報委員会では、今年度も見やすい分かりやすいをモットーに、「つきの樹」を作成していきたいと思ひます。(四学年 埋橋)

今年度広報委員会



がんばります!